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- En Córdoba, a los once días de 

septiembre de dos mil 

veintitrés, bajo la Presidencia 

del Sr. Decano, Dr. Germán 

Pereno, con la asistencia de los 

señores consejeros Abate P., 

Bermejo F., Bianco A., Bianco 

Sartor S., Fernández Aráoz C., 

García Bastan G., Irastorza R., 

Irueste P., Laglaive C., 

Marchetti P., Martín A., 

Montenegro R., Monti A., Muszio 

S., Núñez Cay Rol L., Puente O. 

y Romero W., y siendo la hora 15 

y 08: 

 

  

 

 

 

1.  
ACTA-VERSIÓN TAQUIGRÁFICA N° 24. 

RESERVA EN DECANATO. ULTERIOR APRO-

BACIÓN. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Con quórum reglamentario, inicia-

mos la sesión ordinaria del Honorable Consejo Directivo de 

la Facultad de Psicología convocada para el día de la fe-

cha. 

 Está a disposición de los señores consejeros el Acta 

número 24 correspondiente a la última sesión del Consejo 

Directivo. 

 La misma queda reservada en el Decanato por el término 

de tres días, transcurrido el cual, de no producirse obser-

vaciones, se considerará aprobada. 

 
- Se toma conocimiento. 
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2.  
INFORME DEL DECANATO 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Bueno, estuve todo el fin de se-

mana pensando qué decir en el informe. 

 Todos saben cuál fue la situación del jueves pasado y 

quisiera decir algunas palabras y luego pedirles que haga-

mos un minuto de silencio en honor a Maby porque creo que 

se lo merece. 

 Quienes hemos conocido a Maby sabemos que era una per-

sona que siempre estaba feliz y alegre. Hablaba con ella y 

me decía “jefecín”. Trabajamos juntos a lo largo de seis 

años cuando estaba en Secretaría Académica –Olga y Paula 

también han estado en esa Secretaría. No sé la cantidad de 

veces que nos hemos juntado con Maby para buscar alternati-

vas, para llevar cómo podía llevar adelante sus cuestiones 

de vida, al menos en lo que refería a lo laboral. 

Cuando asumimos la gestión, después de la pandemia –no 

sé, habrá sido un quiebre para ella- Maby venía muy poco y 

nos juntamos para ver qué alternativa podíamos encontrar. 

El jueves, cuando me informan esto, no lo podía creer 

–de hecho todavía no logro hacerlo- porque no era el perfil 

de Maby. No era ella. El sábado fui al Velatorio, cosa que 

esquivo lo más que puedo porque es una situación muy des-

agradable, pero por supuesto tenía que ir a acompañar. Me 

acerqué al cajón porque tenía que corroborar que fuera 

ella, pero el ataúd estaba cerrado asumo que porque estuvo 

en la morgue y vaya a saber qué otras cosas. 

 Realmente no lo podemos creer. Esto es algo que ha 

afectado creo que a toda la comunidad. Aunque déjenme decir 

que quizás a los compañeros de Maby nos afectó un poco más 

por la relación que teníamos. 

 Yo quedé a disposición de su padre para ayudarlo en 

todo lo que pueda desde mi lugar. Maby ha dejado en este 

mundo dos niñas muy chicas. Tienen un padre, tienen sus 

abuelos, pero Maby no está más y lo sentimos mucho. El 

viernes no sabíamos a dónde ir. 

 Esta mañana hemos comenzado como gestión a diseñar un 

dispositivo o algo de manera tal que podamos trabajar con 

nuestros compañeros nodocentes y con las personas de la 

gestión porque sinceramente nos ha afectado mucho. Esta 

misma semana vamos a trabajar con un programa de contención 

que se creó en la pandemia, con gente especialista en el 

tema. La idea es al menos un primer encuentro para sacar 
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toda esa cosa que tenemos que sacar y después poder traba-

jar a mediano y largo plazo cuestiones que seguramente van 

a salir. 

 La vamos a extrañar mucho. Al menos de mi parte no voy 

a juzgar nada. La cuestión es que Maby no está, así que les 

pido, en homenaje a ella y a su sonrisa, un minuto de si-

lencio. 

 
- Puestos de pie los señores 

consejeros y el público en 

general, se hace el homenaje 

propuesto. 

 

 

 

 

 

 

3.  
ORDEN DEL DÍA 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Por Secretaría se dará lectura al 

orden del día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 

HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO - FACULTAD DE PSICOLOGÍA 

Sesión Ordinaria Nº 25 - 11 de septiembre de 2023 

 

INFORME DEL SR. DECANO 

 

1. Acta Nº 24 (28/08/2023). 

ASUNTOS INGRESADOS – Asuntos 2 a 5 

1. EX- 
2. EX-2023-00766347-UNC-ME#FP MOVIMIENTO SUR ELEVA DECLARACION SO-

BRE DIA MUNDIAL DE LA PREVENCION DEL SUICIDIO; Comis. Enseñanza. 

3. EX-2023-00602001-UNC-ME#FP MARIANA GOMEZ RENUNCIA COMO DOCENTE 

POR OBTENCION DE BENEFICIO JUBILATORIO, Comis. V y R. 

4. EX-2022-00149737-UNC-ME#FP DIRECTOR ALTERNO DEL DOCTORADO EN 

PSICOLOGIA (JUAN GODOY) SOLICITA DESIGNACION (…) DOCTORADO EN PSICOLO-

GIA (con propuesta Decano Director y Directora Alterna de la Carrera), 

Comis. V y R. 

5. EX-2023-00431817-UNC-ME#FP Deontología y Legislación Profesional 

- SEGUNDO LLAMADO 2023 AYUDANTES Y ADSCRIPTOS/AS (aumento de cupo ayu-

dantes estudiantes), Comis. V y R. 

 

ASUNTOS CON DESPACHO DE COMISIÓN 
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Comisión de Vigilancia y Reglamento – Asuntos 6 a 21 

 

6. EX-2020-00172144-UNC-VDE#FP Práctica Supervisada en Investiga-

ción (AP 0797) Plagio (con Dictamen DAJ e Informe Asesor Jurídico FP)  

7. EX-2023-00114546-UNC-ME#FP DESIGNACIONES DOCENTES CARRERA DE 

MAESTRIA EN INTERVENCION E INVESTIGACION PSICOSOCIAL  

8. EX-2022-00820715-UNC-ME#FP SEC ACADEMICA EXPEDIENTE DIGITALIZADO 

CUDAP EXP-UNC00013992020 INFORMA QUE NO SE PUDO REALIZAR PRORROGA DE 

PROF. PREVITALI POR FALTA DE EVALUACION DE DESEMPEÑO (para corregir 

fecha de renovación)  

9. EX-2023-00710843-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega de TIF PPP BRICCA- QUEVEDO  

10. EX-2023-00715715-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega de TIF PPP MANFREDI-ROLDÁN-CAMAÑO 

11. EX-2023-00716332-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS ZABALZA, FEDERICO 

12. EX-2023-00716361-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PSI EULIARTE, PIA 

13. EX-2023-00716322-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT CEMINARI-FLORES 

14. EX-2023-00716269-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT BIEY-CARRERA-RODRIGUEZ 

15. EX-2023-00716275-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT TOLEDO, JULIETA 

16. EX-2023-00716753-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT HEREDIA-SALGADO-STABILE 

17. EX-2023-00716775-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT CONTRERAS-OZÁN 

18. EX-2023-00716787-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT ROLDÁN-LUCERO 

19. EX-2023-00716794-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga para la entrega 

del TIF PS AT BERTÓN-SUAREZ 

 

20. EX-2023-00553135-UNC-ME#FP CARLOS ARIAS GRANDIO SOLICITA LICEN-

CIA CON GOCE DE SUELDO 

21. EX-2023-00717529-UNC-ME#FP Asignación Cargas Anexas 2022/2023 - 

Carrera de AT  

 

Comisión de Enseñanza – Asuntos 22 a 25 

 

22. EX-2023-00759311-UNC-ME#FP Consejera Olga Puente s/declaración 

de interés académico del ENCUENTRO IBEROAMERICANO 30 AÑOS CONSTRUYENDO 

SABERES Y PRÁCTICAS EN PSICOLOGÍA JURÍDICA.  

23. EX-2022-00088002-UNC-ME#FP Neuropsicología. Programa 2022, (con-

templa formación práctica en el marco de actividades extensionistas, 

de acuerdo a Modalidad A).  

24. EX-2022-00088071-UNC-ME#FP Psicología del Desarrollo Infantil. 

Cat. B. Programa 2022 (contempla formación práctica en el marco de ac-

tividades extensionistas, de acuerdo a la Modalidad B)  
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25. EX-2022-01070087-UNC-ME#FP Psicobiología Experimental. Programa 

2023  

 

Comisión de Extensión – Asunto 26 

 

26. EX-2022-00991207-UNC-ME#FP Jalile Jorge e/Propuesta de Servicio 

de Extensión (con respuestas a las observaciones realizadas al proyec-

to). 

 

RESOLUCIONES DECANALES PARA RATIFICAR – Asuntos 27 a 29 

 

27. RD-2023-1276-E-UNC-DEC#FP Autoriza el aumento de cupo solicitado 

por la asignatura Psicología del Desarrollo Infantil - Cátedra "B" y 

designar Ayudante Estudiante ad honórem y por concurso de antecedentes 

y entrevista personal en esta Facultad, según lo aconsejado por el 

Tribunal pertinente, desde el día de la fecha (con reconocimiento de 

funciones al 1 de abril de 2023) y por el término de dos años a Dana 

Milagros del Rosario Villarreal. 

28. RD-2023-1288-E-UNC-DEC#FP Acepta la renuncia presentada por Ma-

ría Emilia García Miranda a la Adscripción ad honórem en la asignatura 

Técnicas Proyectivas a partir del 22 de agosto de 2023. 

29. RD-2023-1347-E-UNC-DEC#FP Aprueba el dictamen, orden de mérito y 

todo lo actuado por la Comisión Evaluadora designada en la Selección 

para cubrir un cargo interino de Profesor Ayudante A DS para la Cáte-

dra B de Psicología de las Adolescencias y Juventudes. Designa a la 

Lic. María Emilia García Miranda en un cargo interino de Profesora 

Ayudante A DS para la Cátedra B de Psicología de las Adolescencias y 

Juventudes, a partir de la fecha de alta y hasta el 31.03.24 o antes 

si fuera cubierto por concurso. 

 

SRA. ABATE.- Tengo para ingresar y tratar sobre tablas un 

pedido de licencia del profesor Carlos Arias, que tiene que 

ver con una licencia con goce de haberes que se tiene que 

votar hoy, y solicita licencia acá en el Consejo para que 

pueda asumir en su reemplazo la profesora Buffa porque el 

profesor Argañaraz, que es quien correspondería que asuma, 

también ha presentado una nota manifestando que no puede 

asumir en las funciones. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- ¿Están de acuerdo? 

 
- Asentimiento. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Ingresa como punto 30. 

 

SRTA. LAGLAIVE.- Solicito el tratamiento sobre tablas del 

asunto ingresado número 2 referido a una declaración sobre 

el día mundial de prevención del suicidio. 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- En el Consejo Superior se trabajó 

algo por el estilo, y como el día ya pasó me parece perti-

nente tratarlo hoy. ¿Están de acuerdo? 

 
- Asentimiento. 

 

SRTA. BIANCO SARTOR.- Nosotros queremos ingresar para que 

pase a comisión un proyecto de seminarios de primeros auxi-

lios psicológicos en el marco del día de primeros auxilios, 

que fue el 9 de septiembre, y del día mundial de la preven-

ción del suicidio, que fue el 10 de septiembre, entendién-

donos a los estudiantes como futuros profesionales que es-

tamos en formación y necesitamos adquirir herramientas para 

poder aplicarlas en nuestro día a día y poder acompañar a 

aquellas personas en situación de crisis. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- ¿Están todos de acuerdo? 

 
- Asentimiento. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Ingresa como punto número 31. 

 

 

 

 

 

4.  
EX-2020-00172144-UNC-VDE#FP PRÁCTI-

CA SUPERVISADA EN INVESTIGACIÓN (AP 

0797) PLAGIO (CON DICTAMEN DAJ E 

INFORME ASESOR JURÍDICO FP). 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Comenzamos con los asuntos con 

despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento. 

 Asunto número 6 del orden del día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja aplicar a la estudiante 

María Lourdes Hernández Cofré, DNI 37826190, la sanción de PRIVACIÓN 

DE RENDIR EXAMENES DURANTE UNA (1) época de los mismos. Dejar constan-

cia en el legajo de la estudiante sancionada. Comunicar a la Dirección 

General de Sumarios para su conocimiento. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

5.  
EX-2023-00114546-UNC-ME#FP DESIGNA-

CIONES DOCENTES CARRERA DE MAESTRIA 

EN INTERVENCION E INVESTIGACION 

PSICOSOCIAL. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 7 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja designar, a partir del 1 

de septiembre de 2023, a la Dra. María Elena Previtali como Directora 

de la Maestría en Intervención e Investigación Psicosocial (MIIPS) por 

un período de cuatro años. 

 

SR. GARCÍA BASTÁN.- Pido la palabra. 

Este nombramiento de la profesora Previtali en el car-

go de Directora de la Maestría implica la renuncia de la 

profesora Ana Correa, quien fue fundadora de la maestría, 

fue su directora por más de diez años, y desde 1994 fue 

profesora Titular de la cátedra de Psicología Social. Ac-

tualmente, está jubilada y es profesora Consulta. 

 La Dirección de la Maestría en Intervención e Investi-

gación Psicosocial era el último vínculo formal de la ins-

titución con la profesora y, para muchos de los que hemos 

transitado el campo psicosocial procurando formarnos en en-

foques críticos y latinoamericanos, Ana fue una referente y 

una maestra en todos los sentidos de la palabra. En virtud 

de ello, la Secretaría de Posgrado junto con miembros del 

Comité Académico de la maestría, han elaborado una breve 

nota de reconocimiento y agradecimiento a sus labores que 

quisiera compartir (Leyendo): 

 
Reconocimiento a Ana Correa 

 

A iniciativa de la Secretaría de Postgrado de esta Facultad, en 

conjunto con el Comité Académico de la MIIPS y docentes de dicha maes-

tría, queremos hacer un reconocimiento al recorrido de Ana Correa en 

esta carrera y a la formación de postgrado de la Facultad.  
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Ana asume en 1994 en su cargo de Profesora Titular por concurso 

en la cátedra de Psicología Social, Escuela de Psicología de la FFyH. 

Cargo que desempeña hasta su jubilación en 2017. Durante todos esos 

años Ana se ha ocupado de lograr que esa cátedra fuera un espacio don-

de ayudantes alumnes y docentes se formaran en una Psicología Social 

crítica, siempre cercana a las realidades sociales de los grupos más 

postergados, siempre pensando colectivamente nuevas y mejores herra-

mientas para comprender e intervenir en diversos escenarios de sufri-

miento social. Ana se ocupó de manera activa de construir redes insti-

tucionales en pos de dicha formación: con otras Facultades y equipos, 

con otras universidades del país y del extranjero.  

A su vez, queremos destacar su labor en la constitución de equi-

pos de investigación y en la dirección de tesistas en ellos. A su vez, 

entre los temas sobre los cuales realizó aportes como investigadora se 

destacan los relacionados con los derechos humanos, con estudios sobre 

la situación de personas en contextos de encierro, particularmente en 

relación a las representaciones y sentidos sobre educación, trabajo, 

reinserción. 

Para el año 2010 comenzaron junto con otros docentes del área 

social de la Facultad a construir un programa de formación de postgra-

do en Psicología Social. Horacio Paulín, Maite Rodigou, Silvia Plaza, 

con la colaboración de Alicia Gutiérrez, Ana María Fernández, Silva 

Ávila, entre otres, diseñaron el proyecto de creación de la carrera 

que comenzaría en 2012: la Maestría en Intervención e Investigación 

Psicosocial. Desde entonces Ana se ha desempeñado como directora de la 

misma, lugar desde el cual no sólo ha buscado siempre sostener la ex-

celencia y calidad (académica y humana) que dicha carrera ofrece, sino 

que ha contribuido a fortalecer la formación de postgrado en la Facul-

tad, generando intercambios y redes de formación con Francia, Uruguay, 

Buenos Aires, Tucumán, Mendoza, Brasil, a través de presentaciones de 

libros, seminarios de formación, organización de congresos, etc. Ya 

jubilada en la docencia de grado, Ana continuó fortaleciendo la forma-

ción en Psicología Social y representando a la Facultad desde la 

MIIPS, a través de su participación como invitada a universidades o 

institutos, nacionales y del extranjero, y organismos oficiales o pri-

vados de probado prestigio, como por ejemplo en la Red International 

de Sociología Clínica en Paris (Universidad Denise Diderot - París 

VII), en la Red de Estudios de Representaciones Sociales, y en la Uni-

versidad Paris VIII Vincennes – Saint Denis.  

Por todo esto y por la sensibilidad, seriedad y rigurosidad con 

que Ana ha aportado en su tarea a cargo de la MIIPS va este reconoci-

miento. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Hago extensivas las palabras del 

consejero porque Ana ha sido, para muchos de nosotros, una 

maestra. Yo cursé con ella Psicología Social y aún recuerdo 

sus clases. 

Ella fue una de las pioneras –junto con la profesora 

Puente, el profesor Maldonado y otros más- en el desarrollo 

de estas carreras de posgrado. Nos alegramos que el legado 

de la profesora Correa siga pero su renuncia no deja de ser 

algo que nos toque. 
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 La profesora Previtali hace rato que se viene desempe-

ñando en la maestría así que asumimos que lo va a hacer más 

que bien. 

Está en consideración el despacho de comisión. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

6.  
EX-2022-00820715-UNC-ME#FP SEC ACA-

DEMICA EXPEDIENTE DIGITALIZADO CU-

DAP EXP-UNC00013992020 INFORMA QUE 

NO SE PUDO REALIZAR PRORROGA DE 

PROF. PREVITALI POR FALTA DE EVA-

LUACION DE DESEMPEÑO (para corregir 

fecha de renovación). 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 8 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja ARTÍCULO 1º: Rectificar el 

Art. 2º de la RHCD 80/2017 donde dice “15 de febrero del 2015” debe 

decir: “15 de febrero del 2016”. ARTÍCULO 2º: Protocolizar, publicar, 

elevar para su aprobación al H. Consejo Superior, comunicar, notificar 

y archivar. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

7.  
ENTREGA DE TIF. PRÓRROGAS EXTRAOR-

DINARIAS. SOLICITUDES VARIAS. APRO-

BACIÓN. 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asuntos números 9 al 19 del orden 

del día, los cuales comparten un mismo despacho. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja aprobar hasta el 31 de di-

ciembre del año 2023 las solicitudes de prórroga de los siguientes ex-

pedientes: 

 EX-2023-00710843-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega de TIF PPP BRICCA- QUEVEDO  

 EX-2023-00715715-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega de TIF PPP MANFREDI-ROLDÁN-CAMAÑO 

 EX-2023-00716332-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS ZABALZA, FEDERICO 

 EX-2023-00716361-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PSI EULIARTE, PIA 

 EX-2023-00716322-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT CEMINARI-FLORES 

 EX-2023-00716269-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT BIEY-CARRERA-RODRIGUEZ 

 EX-2023-00716275-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT TOLEDO, JULIETA 

 EX-2023-00716753-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT HEREDIA-SALGADO-STABILE 

 EX-2023-00716775-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT CONTRERAS-OZÁN 

 EX-2023-00716787-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga extraordinaria 

para la entrega del TIF PS AT ROLDÁN-LUCERO 

 EX-2023-00716794-UNC-ME#FP Solicitud de prórroga para la entrega 

del TIF PS AT BERTÓN-SUAREZ 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

8.  
EX-2023-00553135-UNC-ME#FP CARLOS 

ARIAS GRANDIO SOLICITA LICENCIA CON 

GOCE DE SUELDO. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 20 del orden del 

día. 
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SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja declarar de interés insti-

tucional a la carrera de Posgrado Master en Psicología General Sanita-

ria de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Otor-

gar al Prof. Carlos Arias Grandio licencia con goce de sueldo desde el 

22 de septiembre de 2023 y hasta el 9 de marzo de 2024, encuadrado en 

el Art. 49 inc. e) del CCT Docentes Universitarios (RHCS 1222/2014). 

AGREGAR CARGOS RESOLUCION INTERINO RD-2023-875-E-UNC-DEC#FP (Prof. Ti-

tular DE interino; Prof. Adjunto DE por concurso-de licencia sin goce 

de haberes por cargo de mayor jerarquía). 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Si les parece, pongo a considera-

ción el despacho y también el pedido de licencia del profe-

sor Arias Grandio en su cargo de consejero y el nombramien-

to en su reemplazo de la profesora Silvina Buffa en razón 

de que el profesor Argañaraz ha manifestado su imposibili-

dad de asumir la banca. 

 
- Se votan y aprueban. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobados. 

 

 

 

 

 

9.  
EX-2023-00717529-UNC-ME#FP ASIGNA-

CIÓN CARGAS ANEXAS 2022/2023 - CA-

RRERA DE AT. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 21 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. V y R (04/09/2023) aconseja 

ARTÍCULO 1º: Reconocer a la Mgter. Patricia Altamirano (Legajo 30843) 

el dictado de la asignatura "Ética, Deontología y Legislación Profe-

sional del Acompañamiento Terapéutico" durante los años 2022 y 2023 

correspondiente al tercer año de la Carrera Tecnicatura Universitaria 

en Acompañamiento Terapéutico, como carga anexa 

ARTÍCULO 2°: Reconocer a la Dra. Mariana Elisa Gómez (Legajo 36500) el 

dictado de la asignatura "Psicología Clínica del Acompañamiento Tera-

péutico" durante el año 2022 y hasta el 31.07.23, correspondiente al 

tercer año de la Carrera Tecnicatura Universitaria en Acompañamiento 

Terapéutico, como carga anexa 
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ARTÍCULO 3°: Reconocer a la Lic. Hebe Silvina Rigotti (Legajo 32211) 

el dictado de la asignatura " Principales dispositivos y ámbitos de 

abordajes del Acompañamiento Terapéutico" durante los años 2022 y 

2023, correspondiente al segundo año de la Carrera Tecnicatura Univer-

sitaria en Acompañamiento Terapéutico, como carga anexa 

ARTÍCULO 4°: Encomendar a la Lic. Alejandra Bertolez (Legajo 35153) el 

dictado de la asignatura "Teoría y Técnica del Acompañamiento Terapéu-

tico", a partir del día de la fecha y durante el año 2023, correspon-

diente al segundo año de la Carrera Tecnicatura Universitaria en Acom-

pañamiento Terapéutico, como carga anexa 

ARTÍCULO 5°: Encomendar a la Lic. Marisa Fernanda Bastida (Legajo 

36804) el dictado de la asignatura "Psicología Clínica del Acompaña-

miento Terapéutico", a partir del día de la fecha y durante el año 

2023, correspondiente al segundo año de la Carrera Tecnicatura Univer-

sitaria en Acompañamiento Terapéutico, como carga anexa 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

 

10.  

EX-2023-00759311-UNC-ME#FP CONSEJE-

RA OLGA PUENTE S/DECLARACIÓN DE IN-

TERÉS ACADÉMICO DEL ENCUENTRO IBE-

ROAMERICANO 30 AÑOS CONSTRUYENDO 

SABERES Y PRÁCTICAS EN PSICOLOGÍA 

JURÍDICA. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Corresponde considerar los asun-

tos con despacho de la Comisión de Enseñanza. 

 Asunto número 22 del orden del día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. Ens (04/09/2023) aconseja declarar de Interés Académi-

co el Encuentro Iberoamericano 30 Años construyendo saberes y prácti-

cas en Psicología Jurídica 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. Se consigna la absten-

ción de la consejera Puente. 

 

 

 

 

 

11.  
EX-2022-00088002-UNC-ME#FP NEURO-

PSICOLOGÍA. PROGRAMA 2022, (CONTEM-

PLA FORMACIÓN PRÁCTICA EN EL MARCO 

DE ACTIVIDADES EXTENSIONISTAS, DE 

ACUERDO A LA MODALIDAD A). 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 23 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. Ens (04/09/2023) aconseja aprobar el Programa 2022 de 

Neuropsicología correspondiente a la carrera de Licenciatura y Profe-

sorado en Psicología 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

12.  
EX-2022-00088071-UNC-ME#FP PSICOLO-

GÍA DEL DESARROLLO INFANTIL. CAT. 

B. PROGRAMA 2022 (CONTEMPLA FORMA-

CIÓN PRÁCTICA EN EL MARCO DE ACTI-

VIDADES EXTENSIONISTAS, DE ACUERDO 

A LA MODALIDAD B). 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 24 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 
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Despacho Comis. Ens (04/09/2023) aconseja aprobar la propuesta 2022 de 

Psicología del Desarrollo Infantil “B” del profesorado y de la licen-

ciatura en Psicología. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

13.  
EX-2022-01070087-UNC-ME#FP PSICO-

BIOLOGÍA EXPERIMENTAL. PROGRAMA 

2023. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Asunto número 25 del orden del 

día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. Ens (04/09/2023) aconseja aprobar el programa 2023 de 

Psicobiologia Experimental Correspondiente a la carrera de Licenciatu-

ra y profesorado en Psicología. ACLARACIÓN: en el programa – apartado 

7.2 se modificó la frase “aprobar uno de los 3 TPs” por “aprobar uno 

de los 2 TPs” 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

14.  

EX-2022-00991207-UNC-ME#FP JALILE 

JORGE E/PROPUESTA DE SERVICIO DE 

EXTENSIÓN (CON RESPUESTAS A LAS OB-

SERVACIONES REALIZADAS AL PROYEC-

TO). 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- Corresponde considerar el asunto 

número 26 del orden del día, el cual cuenta con despacho de 

la Comisión de Extensión. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
Despacho Comis. Ens (04/09/2023) aconseja aprobar el servicio de ex-

tensión presentado. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 

 

 

 

 

15.  

RESOLUCIONES DECANALES DICTADAS AD 

REFERÉNDUM DEL H.C.D. RATIFICACIÓN. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Pasamos a considerar las resolu-

ciones decanales que han sido dictadas ad referéndum de es-

te Cuerpo. 

 Asuntos números 27 al 29 del orden del día. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- (Leyendo): 

 
27. RD-2023-1276-E-UNC-DEC#FP Autoriza el aumento de cupo solicitado 

por la asignatura Psicología del Desarrollo Infantil - Cátedra "B" y 

designar Ayudante Estudiante ad honórem y por concurso de antecedentes 

y entrevista personal en esta Facultad, según lo aconsejado por el 

Tribunal pertinente, desde el día de la fecha (con reconocimiento de 

funciones al 1 de abril de 2023) y por el término de dos años a Dana 

Milagros del Rosario Villarreal. 

28. RD-2023-1288-E-UNC-DEC#FP Acepta la renuncia presentada por María 

Emilia García Miranda a la Adscripción ad honórem en la asignatura 

Técnicas Proyectivas a partir del 22 de agosto de 2023. 

29. RD-2023-1347-E-UNC-DEC#FP Aprueba el dictamen, orden de mérito y 

todo lo actuado por la Comisión Evaluadora designada en la Selección 

para cubrir un cargo interino de Profesor Ayudante A DS para la Cáte-

dra B de Psicología de las Adolescencias y Juventudes. Designa a la 

Lic. María Emilia García Miranda en un cargo interino de Profesora 

Ayudante A DS para la Cátedra B de Psicología de las Adolescencias y 

Juventudes, a partir de la fecha de alta y hasta el 31.03.24 o antes 

si fuera cubierto por concurso. 
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SR. PRESIDENTE (Pereno).- Se ponen a votación las resolu-

ciones decanales ad referéndum reseñadas en el orden del 

día. 

 
- Se vota y son ratificadas. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Ratificadas. 

 

 

 

 

 

Tratamiento sobre tablas 

 

16.  

EX-2023-00766347-UNC-ME#FP MOVI-

MIENTO SUR ELEVA DECLARACION SOBRE 

DIA MUNDIAL DE LA PREVENCION DEL 

SUICIDIO. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Corresponde considerar los asun-

tos que cuentan con acuerdo de tratamiento sobre tablas. 

 En primera instancia, asunto número 2 del orden del 

día. 

 

SRTA. LAGLAIVE.- (Leyendo): 

 
Córdoba, Martes 5 de Septiembre del 2023 

 

Al Honorable Consejo Directivo 

Facultad de Psicología 

 

Por la presente, quienes suscriben, miembros de la Agrupación 

Sur, nos dirigimos a ustedes con el fin de solicitar tengan a bien 

realizar, como cuerpo colegiado, una declaración a razón del “Día Mun-

dial de la Prevención del Suicidio” 

El Día Mundial de la Prevención del Suicidio (DMPS), que se con-

memora anualmente el 10 de septiembre, está organizado por la Asocia-

ción Internacional para la Prevención del Suicidio (IASP) y respaldado 

por la Organización Mundial de la Salud (OMS). El evento representa un 

compromiso global para centrar la atención en la prevención del suici-

dio. El objetivo general de este día es crear conciencia sobre la pre-

vención del suicidio en todo el mundo. Los objetivos incluyen promover 

la colaboración y el autoempoderamiento de las partes interesadas para 

abordar la autolesión y el suicidio a través de acciones preventivas. 

Por otro lado, un dato que genera alarma y preocupación es que 

“La Organización Mundial de la Salud (OMS) estima que más de 700.000 

personas mueren por suicidio cada año y que casi el 77% de todos los 

suicidios mundiales ocurren en países de ingresos bajos y medianos 

(PIMB). 
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Por cada suicidio hay muchos más que intentan suicidarse o tie-

nen ideas suicidas graves. El comportamiento suicida impacta profunda-

mente a las familias y comunidades y sigue siendo un desafío universal 

con millones de afectados. La reducción de la mortalidad por suicidio 

es de importancia mundial y una consideración vital de salud pública”. 

¡El suicidio se puede prevenir! Las medidas clave de prevención 

del suicidio basadas en evidencia incluyen restringir el acceso a me-

dios para suicidarse (por ejemplo, armas de fuego, pesticidas, etc.), 

políticas de salud mental y reducción del alcohol, y promover que los 

medios de comunicación informen sobre el suicidio de manera responsa-

ble. 

El estigma social y la falta de conciencia siguen siendo barre-

ras importantes para buscar ayuda para el suicidio, lo que pone de re-

lieve la necesidad de alfabetización en salud mental y campañas contra 

el estigma. 

En nuestro país, durante el período 2010-2019 se produjeron 

31.847 muertes por suicidios, según la última información de la Direc-

ción de Estadísticas e Información en Salud del Ministerio de Salud de 

la Nación (DEIS). La tasa de mortalidad por suicidio para el año 2019 

fue de 7,3 por cada 100.000 habitantes, similar a los años anteriores 

(para 2018 fue 7.5 por cada 100.000 habitantes, para 2017 fue de 7.2 

por cada 100.000 habitantes y para 2016 fue de 7.1 por cada 100.000 

habitantes). Fuente: Dirección Nacional de Salud Mental y Adicciones. 

Asimismo expresamos nuestra preocupación respecto al déficit que 

atraviesa la atención de la salud mental en nuestra comunidad educati-

va y el país en general siendo ésta un área sumamente necesaria tanto 

para la prevención del suicidio como para atender otros padecimientos 

subjetivos que requieren atención de calidad. 

Por todo lo anteriormente expresado y considerando que la Facul-

tad de Psicología de la UNC cuenta con gran alcance de difusión soli-

citamos a este cuerpo se declare en favor de promover la concientiza-

ción sobre el tema, expresando el comunicado en sus redes oficiales y 

sugiera a las unidades académicas la difusión de la información perti-

nente en conmemoración de este día. 

Sin otro particular, saludamos atentamente. 

 

Agrupación Sur en Psico 

 

 Además, quería agregar que desde la bancada de SUR 

queremos expresar preocupación por la publicación de la Fa-

cultad del día de ayer. Siendo la Facultad de Psicología de 

la UNC y teniendo una gran relevancia al respecto, tendría 

que haber tomado mayor compromiso por el tema, subiendo una 

publicación informativa y no sólo una historia. 

 A su vez, creemos que es importante realizar un pedido 

de informe del centro de práctica aprobado a comienzo de 

año por la gestión ya que hasta el momento no hay informa-

ción sobre su funcionamiento. Y traemos esta preocupación 

por el déficit que atraviesa la atención de salud mental en 

la ciudad en general y en nuestra comunidad universitaria 

en particular. Expresamos una preocupación que constante-

mente nos acercan los estudiantes. Atravesamos distintas 
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situaciones por las que necesitamos un apoyo en materia de 

salud mental. Es importante que la Facultad cuente con es-

pacios de escucha donde toda la comunidad pueda acudir si 

necesita ayuda. Consideramos que esto es sumamente necesa-

rio tanto para la prevención del suicidio como para atender 

otros padecimientos subjetivos que requieran atención de 

calidad. 

 Por todo esto, solicitamos a este Cuerpo adherir a lo 

aprobado por el Honorable Consejo Superior en relación al 

día mundial de prevención del suicidio conmemorado ayer 10 

de septiembre, y reafirmar el compromiso del Honorable Con-

sejo Directivo con la permanente concientización sobre la 

problemática con especial énfasis en niños y adolescentes, 

y en particular en estudiantes de esta universidad, hacien-

do conocer la presente a través de los canales oficiales de 

comunicación de esta unidad académica. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- Disculpe, ¿cuál es la propuesta? 

Entiendo que la adhesión a la declaración del Consejo Supe-

rior... 

 

SRTA. LAGLAIVE.- Y lo que mencionaba en el punto uno, que 

es transmitir preocupación porque ayer, siendo el día mun-

dial de la prevención del suicidio, la Facultad de Psicolo-

gía subió simplemente una historia y consideramos que era 

importante subir una publicación informativa donde sea más 

explayado el tema. 

 

SRA. PUENTE.- Me parece que eso no va dentro de una decla-

ración. En una declaración no se puede poner: “Nos hubiese 

gustado que la Facultad haga una comunicación distinta”. 

 En todo caso, adherir a la declaración del Consejo Su-

perior y continuar con el compromiso de difundir las accio-

nes preventivas que para el caso sean necesarias y de pro-

mover dispositivos de prevención y atención a estas proble-

máticas. 

 

SR. NÚÑEZ CAY ROL.- Me gustaría agregar que la Universidad 

cuenta con dispositivos de atención de salud. En mi caso 

particular, el año pasado fui atendido por el GPR, que es 

un grupo de profesionales de esta Casa, en atención prima-

ria en el caso de un suicidio de un vecino. Me parece im-

portante recalcar estas herramientas con las que ya conta-

mos en la Facultad. 
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SRA. PUENTE.- Por eso, podemos decir “fortalecer”, porque 

no quiere decir que no tengamos. Fortalecer la comunica-

ción, la difusión, las acciones preventivas, los dispositi-

vos de prevención y asistencia. Los tenemos pero siempre 

hace falta más que lo que tenemos. Nunca alcanza lo que te-

nemos frente a estos problemas tan complejos. 

 

SRA. IRUESTE.- A lo mejor se puede aprobar la declaración 

adhiriendo a la del Superior, fortaleciendo los dispositi-

vos con que ya cuenta la Facultad, y quizás promoviendo 

prácticas específicas en una problemática de tanta preva-

lencia. 

 

SRTA. LAGLAIVE.- Sí, y lo segundo que decía era el pedido 

de informe al centro de prácticas. Eso se aprobó a comienzo 

de año por esta gestión y la de la Universidad y hasta el 

momento no hay información sobre su funcionamiento. 

 

SR. ROMERO.- Eso no tiene nada que ver con la declaración 

 

SRA. PUENTE.- Eso no está aprobado por el Consejo Directivo 

sino que fue a través de una resolución decanal. 

 Pero insisto: creo que la declaración tiene que apun-

tar a qué cosas tenemos que promover y fortalecer. Nosotros 

tenemos hoy una PSI que es solamente sobre prevención de 

suicidio. No es que no tenemos desarrollo y conocimiento en 

el área. Tenemos una práctica de investigación que trabaja 

sobre suicidio y a través de la que egresan aproximadamente 

20 psicólogos con la profundización del tema. 

 Es cierto que tenemos que seguir fortaleciendo los me-

canismos porque los que tenemos no alcanzan. Los programas 

de investigación y de extensión que pueden llegar a la co-

munidad... 

 Tomando lo que ustedes dicen en la declaración, algo 

así deberíamos poner para darle el formato. 

 

SRTA. LAGLAIVE.- Sí, y tomar también lo que expresó la con-

sejera Paula porque me parece importante. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Consejera Martín... 

 

SRA. MARTÍN.- Me parece que la dificultad es que el Estado 

se ha desentendido de la promoción y prevención de la salud 

en general. Ésa es una ausencia importante del Estado. No 

hay política en las que se difundan situaciones que puedan 

ser preventivas en suicidios y en otros casos. Entendemos 
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que el suicidio puede ser visto como un pasaje al acto no 

tan fácil de prevenir pero esta Facultad forma parte de una 

institución muy importante, con mucha impronta en la ciudad 

de Córdoba y en la provincia. Entonces, sería importante 

empezar a pensar comunicacionalmente cómo se relaciona con 

su propia comunidad. Por ejemplo, la Facultad en el día 

mundial del suicidio, podría difundir cosas y plantear in-

formación hacia la comunidad como un servicio que brinda la 

Universidad pública. 

 Creo que eso es lo que está faltando porque escucho 

que para el interior hay dispositivos, hay congresos, hay 

materias electivas que hablan del tema y el contenido que 

tienen es muy bueno, pero me parece que está faltando la 

pata... Porque no solamente se trata de asistencia; no so-

lamente se trata de rehabilitación con un intento fallido; 

se trata de ir más atrás en cosas que la institución tiene 

que salir a decir sobre cómo están entramados los lazos hoy 

en día y cómo cierto aislamiento e individualismo, y el de-

jar caer la importancia de lo colectivo, que también cons-

pira con la búsqueda de ayuda porque uno es el jefe de sí 

mismo y si no resuelve todo es culpa de uno mismo... Diga-

mos: todos los efectos de la subjetividad del neoliberalis-

mo los vemos en el suicidio. Si nosotros pudiéramos salir a 

la comunidad a plantear que hay salidas colectivas, que se 

puede pedir ayuda, que uno puede no poder, decir “No puedo, 

fracasar y volver a intentarlo... ¡La importancia del fra-

caso en la formación de las personas! Sería distinto, pero 

nada de eso se promueve y quedan los sujetos solos con sus 

padecimientos. 

 Pienso que la pata que está faltando es la prevención 

y la promoción de la salud mental. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Consejero Montenegro... 

 

SR. MONTENEGRO.- Dos cosas: por un lado, si están los re-

gistros de suicidio dentro de la Universidad Nacional de 

Córdoba discriminados por cada una de las unidades académi-

cas. Quería saber si ese dato está disponible. 

 

SRTA. LAGLAIVE.- En la declaración que presentamos, los da-

tos están sacados de la Organización Mundial de la Salud. 

 

SR. MONTENEGRO.- Yo creo que éste es un tema que merece que 

haya un observatorio de suicidios, y que empiece por Casa, 

en la Universidad Nacional de Córdoba, para docentes, nodo-

centes y estudiantes. 
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 Si uno no tiene datos es complicado. 

 Además, todos sabemos que en la Universidad hay mayor 

tasa de suicidio que en otros lugares. A eso lo conocemos 

empíricamente, pero no es lo mismo si hubiera un observato-

rio de suicidio, incluso lo más especificado posible –en 

qué unidades académicas hay menos y en cuáles hay más. 

 No sé cómo esto se liga con la declaración, pero lo 

pongo como una propuesta: que desde la Facultad se genere 

un observatorio y que ese observatorio esté ligado con otro 

punto que es el de los botones rojos -esto para la Univer-

sidad; no estoy hablado de la Facultad- de forma que si al-

guna persona siente que algo está moviéndose, apriete ese 

botón rojo. Yo puedo darle un poco más de línea... 

 

SRA. BIANCO.- ¿Puedo decir algo? No sé ni cómo lo voy a de-

cir, pero no sé si todos sabemos que estamos en un momento 

particularmente sensible y atravesados por una situación 

así –por esto no quería hablar porque sabía que me iba a 

poner así. 

 Hemos casi asistido a una situación así el jueves, y 

desde ese momento hasta esta parte estamos haciendo malaba-

res subjetivos, nos acompañamos como podemos... ¿No podemos 

prorrogar esto una semana o 10 días? A mí me parece bárbaro 

celebrar el día de lo que sea, pero en este momento poner-

nos a hablar de números y decir las cosas que estamos di-

ciendo sin ponernos a pensar que hemos perdido a una compa-

ñera y que estamos todos afectados por esto... Me parece 

que no hay otra que guardar silencio. Yo no pude hablar al 

comienzo cuando el decano hizo su informe. 

 Creo que esto ya excede cualquier cosa. Si no lo sa-

ben, sépanlo: se mató una compañera y estamos muy afectados 

todos, no sólo los nodocentes sino la gestión y quienes han 

trabajado con ella o la conocían. Entonces, les pido si po-

demos hacer de esto un asunto para otro momento, no ahora. 

 Si lo que publicó la Facultad fue sólo una historia, 

lo celebro porque yo me hubiese ofendido si hubiese habido 

otra cosa en este contexto. Había un congreso que entiendo 

que no se podía suspender pero fue una contingencia espan-

tosa que pasara lo que pasó justo en el mismo momento. 

 

SRA. IRUESTE.- Entiendo que en el marco del día, había 

quienes tenían previstas otras actividades. Me imagino que 

pasa por ese lado. 

 

SR. MONTENEGRO.- Sí, yo sólo quiero decir, como persona muy 

próxima a la Maby, con la que he tenido muchos diálogos, 
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que es entendible lo que dice la consejera pero también es 

entendible lo otro. Creo que la propia Maby hubiera querido 

esto para que ella pudiera acceder a un botón al que segu-

ramente no pudo acceder y no hubiera pasado lo que pasó. No 

sabemos. 

 Me parece bien. Yo no tengo problema de que esto se 

trate después. Simplemente me parece importante avanzar en 

los mecanismos para que estas cosas no vuelvan a pasar. 

 

SR. SECRETARIO (Murillo).- Entonces, si les parece sinteti-

zamos la declaración en los puntos de adherir a la declara-

ción del Consejo Superior y de fortalecer la labor de la 

Facultad en torno a la temática y a los dispositivos de 

prevención, atención y formación. Le damos una redacción 

más cuidada y dejamos pendientes los otros puntos. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- En consideración. 

 
- Se vota y aprueba. 

 

SR. PRESIDENTE (Pereno).- Aprobado. 

 Bien; no habiendo más asuntos que tratar, queda levan-

tada la sesión. 

 
- Es la hora 15 y 50. 
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